

# Riegos de Levante suma al proceso de r hectáreas más

El secretario de Estado de Medio Rural y Agua afirma que el trasvase Júcar-Vinalopó está  
12.12.09 - 01:15 - J.C. ROMERO | ELCHE.

★★★★★ 0 votos

Comentarios | Cc

Más de 3.000 hectáreas y 3.645 regantes de la comunidad de base del Cuarto Canal y Séptima de la Peña y del Segundo Canal de Levante, están ya integrados en el proceso de modernización de regadío iniciado por Riegos de Levante, Izquierda del Segura. Con la presencia del secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, ayer entró por fin en servicio la red de riego por goteo a presión con servicio por turnos. Hay una estación de bombeo principal y filtrado, con una malla que evite la entrada en las tuberías del mejillón cebra, un depósito acumulador de 1.500 metros cúbicos de capacidad, 1.189 hidrantes y un sistema de automatización vía cable.

Fue, como destacó el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, «la culminación de un sueño», que, como expresó, tiene como principal protagonista al presidente de la comunidad de regantes, Manuel Serrano. Éste aprovechó la ocasión para solicitar tanto a Josep Puxeu como al conseller de Agricultura, Juan Cotino, «agua de forma continuada» y que se llegue a un acuerdo para empezar las obras de la desaladora de Guardamar.

Puxeu por su parte, garantizó a los cerca de 300 regantes presentes un «buen funcionamiento del sistema», con respecto al trasvase Tajo-Segura dentro de una visión de Estado, y aseguró que las obras del Júcar-Vinalopó ya están al 90%. De hecho, estaba convencido de que «el próximo verano nos veremos en la balsa de San Diego».

## En pruebas

Lanzó un «aviso para navegantes» a la Generalitat en relación a las obras del postrasvase, indicando que «espero que que acaben llegando también. Las obr del Júcar-Vinalopó avanzan, estamos ya en pruebas y vamos a acelerar la mejora de los regadíos de algunos de los usuarios de ese postrasvase. Lo digo a efectos de quien deba tomar nota y hacer sus deberes. La información de que dispongo es que el postrasvase no está avanzando al mismo ritmo».

Insistió en la necesidad de «hacer el postrasvase, dejar interconectar sistemas, dejar hacer las desaladoras, dejar trabajar y dar soluciones a los valencianos. Me gustaría que más allá de la verborrea alguien se pusiera las pilas en las obras que le correspondan, y que dejase trabajar», en clara alusión a Generalitat Valenciana.

## LOS PROTAGONISTAS

### JOSEP PUXEU SECRETARIO DE ESTADO

«Las obras del Júcar-Vinalopó se encuentran ya al 90%, estamos ya en pruebas y vamos a acelerar la mejora de los regadíos de algunos de los usuarios del postrasvase. Lo digo para quien deba tomar nota y hacer sus deberes. El postrasvase no avanza al mismo ritmo».

### JUAN COTINO CONSELLER DE AGRICULTURA

«Le he dicho al señor Puxeu que coincidimos en el análisis. Debemos mantener una reunión urgente y necesaria para saber la postura del Gobierno de España con respecto al agua. Coincido con Puxeu pero hace falta saber si el señor Zapatero la apoya».